

Sus Derechos Legales Si Sufre Lesiones En Un Accidente De Bicicleta En Nueva York

Los ciclistas lesionados tienen derecho a reclamar una indemnización por sus pérdidas

El ciclismo ha ganado popularidad en la ciudad de Nueva York, impulsado en parte por la proliferación de carriles bici protegidos y la adopción generalizada de [Citi Bike NYC](#), el programa de bicicletas compartidas líder en el país. Sin embargo, este aumento de la actividad ciclista también ha venido acompañado de un lamentable aumento de accidentes de bicicleta en toda la ciudad.

Trágicamente, el número de ciclistas lesionados o fallecidos en accidentes de bicicleta en la ciudad de Nueva York ha experimentado un aumento constante en los últimos años, según datos recopilados por la [Ciudad de Nueva York y el Departamento de Policía de la Ciudad de Nueva York](#). Muchos de estos incidentes se deben a que los conductores no comparten la vía de forma segura con los ciclistas, lo que pone de relieve la urgente necesidad de recursos legales para proteger los derechos de los ciclistas lesionados.

Los abogados especializados en accidentes de bicicleta de [Giampa Law](#), en el Bronx, se dedican a defender a los ciclistas lesionados y a brindarles la orientación necesaria para que puedan explorar sus opciones legales de forma eficaz. Esto es lo que los ciclistas neoyorquinos deben saber:

¿Qué derechos legales tienen los ciclistas lesionados en la ciudad de Nueva York?

Comprender los derechos legales de los ciclistas lesionados en la ciudad de Nueva York es esencial para buscar justicia tras un accidente de bicicleta. Los ciclistas gozan de ciertas protecciones bajo las leyes del estado de Nueva York, como la [Ley de Vehículos y Tráfico del Estado de Nueva York, Sección 1229-A](#), y la Ley de Carreteras de Nueva York, Sección 1229-B. 316, que otorga a los ciclistas el derecho a compartir la vía con otros vehículos en las vías públicas.

En caso de una colisión entre un ciclista y un automovilista en una calle de la ciudad de Nueva York, el conductor a menudo puede ser considerado legalmente responsable del accidente. Esta responsabilidad legal permite a los ciclistas lesionados reclamar una indemnización por daños y perjuicios, incluyendo la presentación de una demanda por accidente de bicicleta. Dicha indemnización incluye una compensación económica destinada a aliviar a las víctimas de lesiones.

¿Se puede presentar un reclamo al seguro por un accidente de bicicleta?

Tras una colisión entre una bicicleta y un vehículo en Nueva York, una de las principales preocupaciones del ciclista lesionado suele ser la cobertura de sus gastos médicos. La ley de seguros "sin culpa" de Nueva York dicta que el seguro del otro conductor cubrirá los gastos médicos del ciclista, independientemente de la culpa.

Sin embargo, esta cobertura puede no ser suficiente, especialmente en casos de lesiones graves o gastos médicos superiores a \$50,000. En tales casos, la ley de Nueva York permite al ciclista lesionado o a su familia presentar un reclamo por lesiones personales contra el conductor culpable.

¿Qué gastos de accidentes de bicicleta se pueden compensar?

Normalmente, las lesiones se clasifican como "graves" según la ley de Nueva York si resultan en muerte, desfiguración o pérdida o deterioro permanente de un órgano o parte del cuerpo. En estos casos, el ciclista lesionado puede optar por no aplicar el sistema de seguros sin culpa y reclamar daños económicos y no económicos en los tribunales.

Los daños económicos abarcan gastos médicos pasados y futuros, lucro cesante, daños a la propiedad y otros costos relacionados con accidentes. Los daños no económicos incluyen la compensación por dolor y sufrimiento, cicatrices permanentes y pérdida de compañía o cónyuge.

¿Qué sucede si el ciclista tiene alguna responsabilidad por el accidente?

A diferencia de ciertos estados, la ley de Nueva York aún permite la indemnización por daños incluso si la parte lesionada comparte la culpa. Sin embargo, según el principio de culpa comparativa pura del Estado, la compensación otorgada al ciclista lesionado se reduce según su grado de culpa.

Por ejemplo, si un ciclista es considerado 40% responsable del accidente y se le otorgan \$100,000 en daños, recibiría \$60,000, lo que refleja la parte de la culpa atribuida al otro conductor.

¿Quién suele tener la culpa si una bicicleta se ve involucrada en un accidente?

Los ciclistas se enfrentan a diversos riesgos en la carretera, que a menudo resultan en lesiones debido a accidentes causados por conductores negligentes. Algunas situaciones comunes en las que los ciclistas resultan heridos incluyen:

- **Colisión por la puerta:** Cuando un conductor abre la puerta de su coche e interfiere con la trayectoria de un ciclista que viene en sentido contrario, lo que provoca una colisión.
- **Colisión por la izquierda:** Un ciclista que circula en línea recta es atropellado por un conductor que gira a la izquierda en una intersección.

- **Colisión por la derecha:** Un ciclista que circula en línea recta es atropellado por un conductor que gira a la derecha en una intersección o entrada.
- **Colisión por alcance:** Un ciclista es atropellado por un vehículo, a menudo debido a la distracción del conductor o a no mantener una distancia de seguridad.
- **Adelanto inseguro:** Un conductor intenta adelantar a un ciclista sin dejar suficiente espacio, lo que provoca un roce o lo obliga a salirse de la calzada.
- **Colisiones en intersecciones:** Los accidentes ocurren cuando los conductores no ceden el paso a los ciclistas en las intersecciones o en las señales de stop.
- **Malas condiciones de la carretera:** Los ciclistas pueden sufrir lesiones debido a condiciones peligrosas de la carretera, como baches, escombros o pavimento irregular, lo que puede provocar la pérdida de control o caídas.
- **Obstrucción en la puerta del vehículo:** Los ciclistas se ven obligados a desviarse hacia el tráfico para evitar chocar con coches aparcados u objetos que obstruyan los carriles bicicleta.

¿Cuánto vale mi accidente de bicicleta en la ciudad de Nueva York?

Determinar el valor de un reclamo por accidente de bicicleta implica más que simplemente dar cifras. Si bien puede escuchar estimaciones que van desde miles hasta cantidades considerables, es fundamental abordar estas evaluaciones con escepticismo hasta que se examinen a fondo los detalles de su caso.

Como se mencionó anteriormente, tiene derecho a una compensación financiera por todos los gastos relacionados con las lesiones derivadas de su accidente de bicicleta. Sin embargo, el alcance de los gastos compensables a menudo se convierte en un punto de controversia. Esto subraya la importancia de consultar a un abogado especializado en accidentes de bicicleta en la ciudad de Nueva York que pueda aclarar qué gastos deben contabilizarse en su acuerdo o veredicto.

¿Mi seguro médico cubre mi accidente de bicicleta?

¿La respuesta corta? Quizás. Si tiene seguro médico, este debería cubrir cualquier gasto médico que tenga si se enferma o se lesiona. Pero muchas veces, su compañía de seguros médicos rechazará su reclamo si un conductor causó su accidente de bicicleta que le causó lesiones. Esto se debe a que su compañía de seguros médicos insistirá en que la aseguradora del conductor culpable es la responsable final de pagar los gastos relacionados con el accidente.

Esto puede complicarse si la aseguradora del conductor culpable y su compañía de seguros médicos rechazan su reclamo. De repente, podría verse envuelto en una disputa legal entre dos grandes aseguradoras. Y podría acabar con una montaña de facturas médicas que no puede pagar por sí solo.

Cómo las compañías de seguros intentan reducir o denegar las reclamaciones por accidentes de bicicleta

Las compañías de seguros y los ajustadores suelen utilizar estrategias para minimizar o rechazar las reclamaciones por accidentes de bicicleta y así proteger sus ganancias.

Algunas tácticas comunes incluyen:

- **Disputar la responsabilidad cuestionando la culpa en el accidente:** Las aseguradoras pueden intentar culpar al ciclista argumentando que fue parcial o totalmente responsable del accidente. Podrían alegar que el ciclista infringió las normas de tránsito o fue negligente de alguna manera, reduciendo así la responsabilidad del conductor y la cantidad de compensación que el ciclista lesionado puede recibir.
- **Minimizar la gravedad de las lesiones del ciclista:** Las aseguradoras pueden intentar minimizar la gravedad de las lesiones del ciclista cuestionando la evidencia médica o argumentando que las lesiones existían antes del accidente. También pueden minimizar el impacto de las lesiones en la vida del ciclista y su capacidad para trabajar o realizar sus actividades diarias.
- **Subestimar los daños sufridos:** Las compañías de seguros suelen ofrecer indemnizaciones bajas que no cubren adecuadamente los gastos médicos, la pérdida de salario, el dolor y el sufrimiento del ciclista, ni otros daños.
- **Retrasar intencionalmente el proceso de reclamo:** Las compañías de seguros pueden emplear tácticas para prolongar el proceso de reclamo, como solicitar documentación innecesaria, programar múltiples rondas de evaluaciones o exámenes, o solicitar repetidamente información adicional. Al prolongar el proceso, las aseguradoras buscan agotar al ciclista lesionado y presionarlo para que acepte una oferta de indemnización menor por frustración o necesidad económica.

¿Por qué debería contratar a un abogado especializado en accidentes de bicicleta en la ciudad de Nueva York?

Los gastos pueden acumularse rápidamente después de un accidente de bicicleta en la ciudad de Nueva York causado por otro conductor. Dado que los ciclistas no cuentan con la misma protección que las personas que viajan en automóvil, las lesiones por accidentes de bicicleta a menudo pueden ser graves y requerir atención médica exhaustiva.

Además, podría necesitar semanas o meses para recuperarse completamente de su accidente de bicicleta. Durante ese tiempo, es posible que no pueda trabajar debido al intenso dolor y malestar causado por las lesiones sufridas en el accidente.

Cuando esto sucede, su principal preocupación debe ser su salud y bienestar. Deje que nuestros abogados de accidentes de bicicleta de [Giampa Law](#), en el Bronx, se encarguen de todo lo demás. Conocemos el sistema legal de la ciudad, ya que llevamos años ayudando a víctimas de lesiones. Por eso, no tiene que preocuparse si cuenta con nuestro equipo legal de su lado. Puede confiar en que trabajaremos incansablemente por usted.

Encuentre el bufete de abogados de Nueva York que le ofrece resultados. [Contáctenos](#) y programe su consulta gratis con un abogado de accidentes de bicicleta de Nueva York en el que pueda confiar en caso de crisis. Gestionamos reclamaciones por lesiones en todo Nueva York con honorarios de contingencia. Esto significa que solo tiene que pagarnos si obtenemos un acuerdo financiero o un veredicto a su favor. Así de simple.